

Les expos et salons déjà de retour

Merci pour vos visites au salons et expositions de janvier ! Cette année s'annonce déjà belle et pleine de chouettes rencontres.



Vous étiez nombreux à venir nous voir à Bidache le week-end dernier malgré la météo compliquée... Merci à tous ! On se retrouve à Dax le week-end prochain.

Les journées broderie, toujours à Mimbaste



Les journées broderie, c'est toujours à la ruche éco-solaire de Mimbaste. Le prochain RDV est lundi 24 février de 9h à 16h. Tous les niveaux sont acceptés donc venez partager un moment créatif et convivial avec nous ! Tarif 75 euros matériel compris.

LUNDI 24 FÉVRIER DE 9H À 16H
75 € / JOURNÉE MATÉRIEL COMPRIS
DÉBUTANT(E)S BIENVENU(E)S
RUCHE ÉCO-SOLAIRE, MIMBASTE
06 35 02 67 50
LEA.COUTUREAU@GMAIL.COM



LUNDI 24 FÉVRIER



venez apprendre
La broderie d'art



Et comme d'habitude il y aura une session par mois. N'hésitez pas à me contacter pour la suite !



Les Rdv de février

Dès samedi, rendez-vous à Dax, salle Amélie Charrière de 9h30 à 18h30. Des artisans et professionnels du bien-être vous proposent un joli programme d'animations et de belles choses à découvrir. Et re-belote le dimanche !

8 & 9 FÉVRIER - 2025 -
9h30 - 18h30
ENTRÉE 2€
SALON DU Bien-Être DAX
SALLE AMÉLIE CHARRIÈRE
98, AV. FRANCIS PLANTÉ
40100 DAX

PROGRAMME EXCEPTIONNEL DE CONFÉRENCES ET ATELIERS
TOMBOLA AVEC TIRAGE AU SORT TOUTES LES HEURES

RENSEIGNEMENTS & PROGRAMME
Tél. 06 73 93 53 81
ellesmarchent64.40@gmail.com

CONFÉRENCES & ATELIERS
RESTAURATION SUR PLACE ET TOMBOLA

tvpi

Pour l'exposition sensorielle **Artelandes** et ma pièce «Paysages ressentis», c'est reparti à la médiathèque d'Hagetmau pour un mois.

Enfin, une nouvelle collection est à louer à l'artothèque de la médiathèque de Morcenx.

Ensuite, je file à Rennes pour la première cession des formations broderie avec l'AFMA ! Pour revenir en pleine forme et animer la journée broderie du 24 à Mimbaste.

EXPOSITION MULTI-SENSOIRELLE

"Les sens de l'art"
artelandes
MEDIATHEQUE D'HAGETMAU

Du 1er février au 1er mars - Hagetmau - Entrée libre

Chacune de mes créations est une pièce unique. Les marchés et expositions sont une occasion de les voir et de les apprécier réellement !



N'hésitez pas à m'appeler ou à m'envoyer un mail si vous avez une commande spéciale.

La belle commande du mois, c'était ce set de 6 serviettes anciennes que j'ai réalisées en broderie blanche traditionnelle, selon un monogramme familial ancien. Une délicate idée pour un cadeau de mariage. Merci de me faire confiance pour vos jolies attentions !

Plein de créations à Orthez Du mardi au samedi

La boutique a fait peau neuve, avec une nouvelle vitrine et de nouvelles créations. Des bérêts brodés et tamponnés, des béruses et des bandeaux !
Mardi - samedi • 10h - 12h 15h - 18h.

